



PERIÓDICO

MURAL

PAGINA

FECHA

12/02/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Acusa Margarita Zavala persecución del Gobierno

Al denunciar que el actual Gobierno achica las libertades, Margarita Zavala acusó **persecución política** contra la Oposición rumbo al 2024. La Diputada federal del PAN dijo que no solo el ex Gobernador panista de Tamaulipas Francisco García Cabeza de Vaca enfrenta una persecución de la 4T, sino también todo aquel que "huele" a opositor.

"Darnos cuenta de que en este País se persiguen a los opositores y eso tiene que ver con la libertad de expresión", dijo la esposa del ex Presidente Felipe Calderón.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/acusa-margarita-zavala-persecucion-del-gobierno/ar2551513